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P T A 運 営 委 員 会 だ よ り
第 ６ 回 運 営 委 員 会

日時：１２月７日（土）10：00 松江コミュニティ会館

1.  校長挨拶 川浦孝彦

10月12日（土）の漢字検定の実施、ご多用のところ、子供たちのために活動いただき、心

より感謝いたします。11月10日（日）には、総合文化センターで行われたPTAコーラス交歓

会に伺わせていただきました。また、11月16日（土）は、西ーフェスありがとうございまし

た。今年は、大道芸のバフォーマンスもありフェスティバル感が満載でした。模擬店の出店

もありがとうございました。12月1日（日）は、8校対抗の親善ソフトボール大会もありご準備

等ありがとうございました。今年度は、準優勝に輝きました。

学校行事としては、11月7日（木）～9日（土）6年生と一緒に日光移動教室に行ってきまし

た。天候にも恵まれ、思い出をたくさん作った三日間となりました。11月28日（木）～30日

（土）に西ーさくらっ子まつりを実施しました。保護者の皆様のご理解とご協力のもと、子供

たちは精一杯取り組むことができました。皆様方からいただいたご意見を来年度に生かし、

さらに充実した西ーさくらっ子まつりにしていきたいと考えています。

最後になりますが、三学期、2月1日（土）の学校公開は、道徳授業地区公開講座となりま

す。今年度は、元募飾区立中川中学校校長/葛飾区学校経営アドバイザ－・目々澤幸雄

（めめざわゆきお）先生のご講演を3時間目に体育館で予定しています。まだ、講演内容は

未定ですが、たくさんの保護者の皆様に参加いただきたくご案内いたします。

2.  副校長挨拶 久保直子

このところ、学校では体調不良でお休みする児童が増えてきています。職員も、喉の痛みがあり、

声が出なくなってきている者もいて、個人面談中もご心配をおかけしています。また、11月に近隣で

不審者による事件が起こり、学校としても児童の登下校の安全確保に努めています。保護者の皆様

には、来校時の名札の着用を改めてお願いしているところです。冬季休業まであと3週間ですので、

無事に過ごせるように気を遣っていきます。

西一さくらっ子まつりでは、体育館でご覧いただいた際、該当学年の保護者の皆様が会場内に入

ることができ大きな混乱もなかったとのことです。会場の入退場や座席配置については新たな課題も

あり、来年度へ向けて、反省点を運営に生かしていきたいと考えています。

学校施設面では、12月9日（月）～理科室の改修工事が始まります。校庭の東側（図書室側）の一

部が囲われて、資材置き場と工事車両の駐車場になります。物資の入れ替え作業は、北門を使い、

校舎の外側の階段を使うことになっています。来年3月中には工事が終わり、新しい実験用机と椅子

が備え付けられる予定です。工事期間中はご迷惑をおかけすることになりますが、来年度へ向けて

整備を進めていきます。

最後に、来年度から、用務主事が江戸川区職員から民間委託へ変更になります。新年度からはい

ろいろな対応が変更になっていきますのでよろしくお願いいたします。

今後も、皆様の協力をいただきながら、子供たちが元気よく過ごしていけますよう学校として教育活

動を続けてまいります。どうぞ、よろしくお願いいたします。
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3．各委員より活動報告

本部役員 10月 PTA会費回収・西ーフェス準備（適宜）

        11/6  本部打ち合わせ

       11/16 西ーフェス運営、ドーナツ店出店

       11/28 本部打ち合わせ

       11/30 西一さくらっ子まつり 本部募集声かけ

       12/1 松江八校PTAソフトボール大会出場、主催

       

学年委員会 10/11 6年学年行事のお手紙 棚入れ

   10/15 正副で西ーフェスの打ち合わせ

   10/17 3年学年行事打ち合わせ

   10/18 6年学年行事「体育大会」実施、記念品配布

   10/23 5年学年委員 景品の袋づめ作業

   10/24 5年学年行事「地域安全マップ作り」実施

   10/25 3年学年行事打ち合わせ

   10/27 6年学年委員 一之江ふるさとまつり鼓笛パレード

             熱中症対策のお水配布

   10/29 西ーフェスの看板/うちわ作製・景品の購入

   11/5 4年学年行事打ち合わせ

   11/7 3年学年行事打ち合わせ

   11/14 3年学年行事打ち合わせ

   11/15 西ーフェスの前日準備でストップウォッチを体育館に移動

   11/16 西ーフェスにて「体内時計」を実施

   11/21 3年学年行事打ち合わせ

広報委員会 10/7 校正依頼

   10/11 校正受取、西ーフェス話し合い

   10/17 校正チェック、入稿

   10/30 しらさぎ棚入れ

   11/12 西ーフェス話し合い

   11/16 西ーフェスにて「輪投げ」を実施

成人委員会 10/8 漢検準備

   10/11 漢検前日準備

   10/12 漢検当日

   10/21 漢検 問題用紙・回答の棚入れ

  西一フェス打合せ

   11/8 漢検 家族合格表彰についての手紙・校正

  西一フェス 最終打ち合わせ

   11/16 西一フェスにて「豆ひろい」を実施

選考委員会 10/10 西一フェス 看板作成

   10/16 次年度本部役員募集 第二弾印刷・棚入

      西ーフェス 景品の準備・話し合い

      西ーフェスにて「ボーリング」を実施

   11/30 西ーさくらっ子まつりで本部役員募集の声かけ

校外委員会 11月

   次年度新入生の人数等確認

   次年度登校班の班編成 世話人選出開始

   次年度登校班 名簿作成
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５．西一フェスふりかえり

当日は天候にも恵まれ事前準備から委員さんや先生方にご協力いただきありがとうございました。

今回初の試みとして、大道芸人SOBUKIさんをお呼びしたパフォーマンスは大盛況でした。

反省点としては、

・食品配布の際、校内飲食禁止の声かけをもっとすべきだった。

・チケットの落とし物もあり、裏面に名前記入の徹底をしたい。

・来年の開催時期について再検討したい。

などが挙げられました。

今年も沢山の子供達が楽しそうに参加してくれ、保護者の方からも暖かい声をいただきました。

来年はどんな形になるかわかりませんが、どの学年も楽しめる様なフェスができればと思います。

６．本部会計より

各委員の会計担当が本部会計にて清算。       

【次回の運営委員会】

2025/1/25(土)10時 松江コミュニティ会館

引き続き、皆様のご協力、ご理解の程よろしくお願いいたします。
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